

Música



El desgarró del k-pop, entre la globalización y la autenticidad —P49

EL BORRADOR DE LA LEY PARA LOS CAMPUS DE MADRID

Ayuso planea fuertes multas contra las protestas en las universidades

● El Gobierno regional prevé castigar las manifestaciones que impidan otras actividades

● Las sanciones van de 15.000 euros por una pancarta a 100.000 por un escrache

● Las acciones contra la “libertad” o la “pluralidad” costarán un millón de euros

ELISA SILIÓ
Madrid

La Comunidad de Madrid, que preside Isabel Díaz Ayuso (PP), ha elaborado un borrador de ley que incluye un severo régimen sancionador contra las protestas en los campus, que puede chocar con la

autonomía universitaria y con la Ley de Convivencia Universitaria de 2022. El borrador de la Ley de Enseñanzas Superiores, Universidades y Ciencia (LESUC), al que ha tenido acceso EL PAÍS, fechado el 29 de mayo, pone las protestas universitarias en el pun-

to de mira en la senda que sigue Donald Trump en EE UU. Serán infracciones graves, que pueden sancionarse con hasta 100.000 euros, los escraches o las “manifestarse sin autorización para impedir otra actividad”. Colocar una pancarta sin permiso será una

infracción “leve”, con multa de hasta 15.000 euros. Las acciones “muy graves”, que se castigarían con entre 100.000 y un millón de euros, tienen una definición vaga: serían las que “no garanticen, por acción u omisión, la pluralidad y la libertad” en el campus. —P37



Trump despliega a los ‘marines’ por los disturbios en California. Una mujer exhibía banderas de EE UU, México y Guatemala junto a un vehículo en llamas durante las protestas de la noche del lunes en Los Ángeles. Unos 700 *marines* y 4.000 guardias nacionales enviados por Donald Trump se desplegaban ayer en California para reprimir las manifestaciones. ETHAN SWOPE (AP/LAPRESSE) —P2 Y 3

Un exalumno de 21 años asesina a 10 personas en un centro de Graz donde fue estudiante

La matanza del instituto conmociona a Austria

MARC BASSETS
Viena

La matanza de Graz ha quebrado la ilusión de la “Austria feliz”. Los interrogantes por responder son innumerables después

de que un joven de 21 años asesinase a 10 personas en un instituto de secundaria del que fue alumno en la citada ciudad del sur del país. Nadie entiende qué ha sucedido. —P4

La acusación, sin pruebas, a Prevost de haber ocultado abusos tuvo complicidades en la curia

La conjura contra el Papa, de Perú a Roma

Í. DOMÍNGUEZ / J. NÚÑEZ
P. NAGOVITCH

Roma / Madrid / Nueva York
No hay pruebas de que León XIV, elegido papa hace un mes, encubriera abusos sexuales. Al revés,

se puso del lado de las víctimas tras el escándalo del Sodalicio, un grupo ultraconservador en Perú. Y Robert Prevost también sufrió una campaña interna contra él en el Vaticano. —P38 Y 39

El Gobierno cuestiona al instructor de la causa contra el fiscal general

Feijóo: “No se puede seguir manchando las instituciones”

C. E. CUÉ / V. MARTÍNEZ
Madrid / Valencia

El Gobierno reafirmó ayer su apoyo al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, y cuestionó la instrucción del juez del Supremo Ángel Hurtado, que lo ha puesto a un paso del banquillo. “Algunos jueces están haciendo cosas difíciles de entender”, dijo la ministra portavoz, Pilar Alegria. El PP asedió al Ejecutivo por su papel en el caso. “Nadie tiene legitimidad para manchar nuestras instituciones”, dijo Feijóo. —P14 A 17

VILLAREJO, A LA LÍDER DEL PP CATALÁN EN 2012

“Esta guerra es para que estos tipos no saquen mayoría absoluta”

JOSÉ MANUEL ROMERO
Madrid

El comisario José Manuel Villarejo detalló en 2012 a Alicia Sánchez-Camacho, entonces presidenta del PP catalán, sus planes para difundir acusaciones falsas contra dirigentes independentistas. “Esta guerra es para que estos tipos no saquen mayoría absoluta”, le dijo Villarejo, según consta en los audios que la exmilitante del PSOE Leire Díez entregó al partido, y este a la Fiscalía. —P18

Acuerdo para la inversión de 3.200 millones en ampliar El Prat

MARC ROVIRA
Barcelona

La Generalitat catalana, el Ministerio de Transportes y Aena han acordado una inversión de 3.200 millones de euros en la ampliación del aeropuerto de Barcelona-El Prat. —P30 Y 31